
感 想 
 

「イマドキのデジタル」 
 
・わからない事ばかりなので、少しでも知識を増やしたいとの思い

です。初めてQRコードをかざしてみたのですが、『市民センタ
ーデジタル講座』に繋がり、楽しかったです。色々な形でデジタ
ルに接し、益々興味がわきました。 

 
・デジタルとの付き合い方を考える機会になりました。先生・館長

さん・講座生の皆さんなど、沢山の人の経験談を聞けたことがと
ても良かったです。デジタル化はもっともっと進むと思います。 
少しづつネットショッピングなどにもデビューしていきたい  
と思いました。ありがとうございました。 

 
・大変勉強になりましたし、大変参考になりました。今後もっと便

利に活用できるように勉強します。 
 
・楽しい 3日間でした。私はデジタルが苦手で積極的に使ってい
ませんでしたが、少しづつ使ってみようと思います。 

 
・参考になるお話が沢山聞けました。ありがとうございました。 

 
・3回の講座を毎回 30分遅刻して参りました。パンチのある 
館長とやさしい講師の講話が面白くて、拝聴出来て良かったで
す。 
スマホも、その他のデジタル機器も購入して 5年以上たちますが 

半分も使いこなせず、超苦手です。手紙・ハガキを書くことが好
きですが、今回学習した便利で簡単な基本の機能は、パッパッパ
ッと使えるようになりたいと思いました。 


